

## Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe in Bitterfeld muss bleiben!

Gesundheit ist keine Ware! Profitmaximierung hat im öffentlichen Gesundheitssystem nichts zu suchen. Wir fordern daher den Erhalt der Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe im Gesundheitszentrum Bitterfeld/Wolfen und fordern die bereits erfolgte Auslagerung der Klinik für Frauenheilkunde von Bitterfeld an die Uniklinik in Halle zurückzunehmen. Denn alle Versicherten finanzieren mit ihren Beiträgen und über Steuern eine qualitativ hochwertige medizinische Versorgung und dies auch vor Ort!

Name, Vorname	Wohnort	Unterschrift

Ganz oder auch teilweise ausgefüllte Unterschriftenlisten können an das Postfach der **LINKEN Anhalt-Bitterfeld** gesendet oder im Bürgerbüro von **Jan Korte MdB** in der Kirchstr. 2, OT Bitterfeld abgegeben werden.